

クラスだより

プール・水・湯遊び その2

すみれ

今月は、体調を崩している子どもたちが多く、数えるほどしか湯遊びや、沐浴ができませんでした。湯に入ると、緊張もほぐれて、自分から湯に触れ、玩具に手を伸ばす姿がみられるようになりました。汗を流して、シャワーをするとさっぱりしていました。

れんげ

スコップやコップで汲んだお湯を自分にかけてみたりと、豪快に遊ぶようになりました。子ども達に色を選んでもらい、食紅を使った色水遊びもしました。色が変わっていく様子を感じ、ジュースに見立てて「カンパイヤ」と楽しみながら遊ぶ子ども達です。

たんぽぽ

水遊びだけではなく色水、氷、泡遊びをしました。色の変化や氷が溶けていく様子や冷たさ、泡のフワフワな感触などを感じながらたくさん遊んだ子ども達。毎日「今日は何するの？泡？氷がしたいな～」などと、リクエストをする姿もありました。“これやってみよう” “たのしそう”と好奇心旺盛な子ども達。色水でジュース屋さん、氷でアイス屋さん、泡でかき氷屋さんなど様々物に見立てながらたくさん遊びました。

こすもす

「今日プール？」「明日は？」と毎日プールを楽しみにしていた子どもたち。水にもどんどん慣れ、今では潜れる子がほとんど！その姿はまるで魚や人魚のようでした。潜る子が怖い子も、「ほっぺはつけられるよ」とお顔を水につけられるようになりました！みんなかっこよかったです。終わりに近づくプール遊び。「なんで終わりなの？」と残念がる子どもたちの姿に、また1つ大きくなったなと成長を感じました。

あじさい・ひまわり

猛暑が続き、暑くて入れないこともあったけれど、プールに入れば全力で楽しんでいた子どもたち。水がかかるのが苦手だった子も友だちに刺激されながら一緒に頑張る姿が光っていました。水に慣れると顔付けワニ泳ぎや潜りっこ、平浮き、ラッコ浮き等、水に身体を任せて自分の好きな泳ぎを楽しんだ夏。プールじまいで、披露します！

りんご

幼稚園が夏休みに入り幼児さんも利用するようになったりんご組。水鉄砲で狙いを定めて的に当てたり、ヨットのおもちゃの型はめをしたりしているお兄さん・お姉さんのまねっこをしながら遊んでいる姿もありました。ペットボトルに皆で模様をつけてそれに穴を開けて勢いよく出てくる水に大喜びのりんご組さんです。